

Only One

by 大石千暁



豊田中学校
第2学年学年通信#20
2018.12.21

2018年の学校生活を振り返り、来年に生かしましょう！

- いつでもどこでも大きな声であいさつできましたか？
- 学級や学年の仲間を大切にし、困っている友達がいたら助けることができましたか？
- 1時間1時間の授業を大切にし、宿題など家庭でも努力しましたか？
- 部活動(社会体育)、生徒会活動の中心となって目標に向かって一生懸命努力しましたか？さらに後輩を指導できましたか？

さあ、あと3か月で最上級生です。各クラスで実行委員の選考が行われていますが、4月23～26日には、中学校生活最大の行事でもある修学旅行があります。そして、最後の夏の磐周大会、さらに高校受験等進路選択という、人生で初めてと言ってもいい大勝負が君たちを待っています。充実した第3学年にするには、1～3月までの期間をいかに過ごすかによって決まると言っても過言ではありません。125名全員が気持ちよく進級できるように、2018年をしっかりと反省して、新年に備えてください。



後期学級委員

※心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。(石川県の星稜高校元野球部監督・現名誉監督が、元ニューヨークヤンキースの松井秀喜選手(高校時代に)に贈った言葉)

私が2学期にがんばったことは、積極的に活動することです。

1学期は、授業中発表があまりできなくて、自ら活動していくこともできませんでした。2学期からは、発表も少しずつできるようになって、自ら課題に取り組めるようになってきました。

部活動では、私は卓球部に入っています。卓球部の新人戦の成績は、磐周大会では2位でしたが、西部大会ではリーグ戦で浜松の学校にあと一歩というところで負けてしまいました。だから、来年の夏の磐周大会を勝ち抜いて、県大会に進んで浜松の学校とも戦えるようなチームにしたいです。

2年生は「中だるみ」と言われています。事実、落ち着きがなく、授業と休み時間の区別ができず、挨拶もあまりできていません。来年は、最高学年の3年生です。だから、3学期には、授業と休み時間のメリハリをつけ、挨拶などもおそろかにしないように、3年生になる土台づくりができればいいと思います。

3年生になったら新しく1年生が入ってきます。3年生として下級生のお手本になれるように、尊敬される先輩になれるように頑張っていきたいです。

終業式2年意見発表代表 4組 新貝陽菜

乃

始業式当日(1/7(月))の予定・持ち物 他

朝の会 8:15～8:20 始業式 8:30～9:00 清掃 9:15～9:30
学活① 9:40～10:30 学活②(帰りの会を含む) 10:40～11:30
完全下校 11:45

持ち物 □各教科の課題

漢字書き取り10p 英語ライティング10p以上

数学復習ノート16ポイント以上・基礎問題集p47～p53

書き初め(授業でできていれば出さなくてよい)

20歳の自分への手紙 おせち料理・雑煮づくりに挑戦

□通信票 □冬休みの計画表 □防災頭巾 □体操服 □筆記用具

□あゆみ □上履き □体育館シューズ □朝読書の本

※1/8(火)より給食が始まります。10(木)には県学力診断調査があります。